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■呉RC 2021～2022年度テーマ　｢みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう｣
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【プログラム】	 ◇社会奉仕委員会担当例会
	 　「健康寿命を延伸する地域の食の総合力の大きな可能性」　日下美穂委員長
【 出 席 率 】 前々回　例会休会　今回　87.88％（会員69名・欠席 8名・免除 3名）
【他クラブ出席者】	 ◇	中河原君（10/17 地区大会）山本・長行事・宇都宮（五）・宇都宮（公）・畦・岡本（淳）君（10/27

呉東）　　　7名
【 欠 席 者 】	 ◇宇都宮（公）・江山・神田（朗）・佐藤・菅原・長行事・堀口・川畑君　　　8名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・武田（保）君　　　3名
【 会 長 報 告】	 ◇最近はカープよりロッテの結果のほうが気になります。
	 ◇	理事、役員の方 7名が決まったので報告します。会長経験者…明神　博君、在籍年数 3年以上…

中野誠吾君・多賀　茂君、在籍年数3年以上10年未満…住田佳樹君・太刀掛祐之君、長尾正嗣直前会長、
福田多喜二会長

【 表 　 彰 】	 ◇地区大会　表彰　40年以上100出席　41年　大之木精二君
【 幹 事 報 告】	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区　2021-22 年度ガバナー指名委員会　田原榮一委員長…2024-25 年度

ガバナー推薦について
	 ◇ RI第 2710 地区　地区大会実行委員会　曽利　裕委員長	…地区大会ご参加の御礼状。
	 ◇	呉南ロータリークラブ…例会取消のお知らせ。11/2 ㈫・11/23（火祝）を呉南RC定款第 7条	

会合　第1節例会⒟取消⑴により例会を取消といたします。
【委員会報告】	 ◇	ロータリ情報・研修委員会　島村委員長…「大村会員のロータリーライフを聞く会」のご案内。
	 　同級生と言うと大村先生が喜ぶもので…

【 S . A . A 】ニコニコ
	 ◇	大之木精二君…久しぶりに新会員研修セミナーの講師を勤めさせていただきました。4つのテスト

をテーマにしましたが今更ながらこのテストの実践の難しさを実感しております。良い復習の機会
を与えて下さった島村委員長と聴講者の皆さんに感謝です。

	 ◇	親睦活動委員会様…10月21日、マスク会食でしたが 2年ぶりに新会員歓迎会を開催できました。
ご協力ありがとうございました。

	 ◇	日下美穂君…減塩活動を続けるために作った社団法人ソルコンクラブで活動しています。減塩レ
シピ本「魔女の幸せ100年レシピ　本当に美味しい減塩レシピ教えます」がある企業から128 冊
の大口注文をいただきうれしいのでニコニコします。

	 ◇	太刀掛祐之君…増岡組様施行による社殿修繕工事ですが本日午前中に工事終了奉告祭を斎行し無
事終了できました。感謝感謝です。

	 ◇	藤井　聖君…10月28日、中国新聞にビルックス㈱の記事を掲載して頂きました。一回忌を迎える
清実おじさんも天国で喜んでくれたと思います。中国新聞呉支社長岩崎様感謝御祝申し上げます。

	 ◇	福田多喜二君…広島市内で放送されているFMちゅーぴーの「節子の部屋」に出演します。11月1、
8日に放送されますが恥ずかしいので聴かないでください。1日の中国新聞に広告が出るのでバレ
る前にニコニコします。私はこの番組を聞いたことがありません。

	 ◇	匿名希望のロッテファン1号 2号…残念ながら優勝を逃してしまいました。クライマックスを勝ち
抜いて日本一のチャンスは十分あります。セリーグに関心の無くなったカープファンの皆様も引き
続きご声援をお願いします。

	 ◇	志々田幸治君…10月25日開催の呉RCゴルフコンペで成績は今3歩でしたがいい事がありました。
	 ◇	谷口彰啓君…先日のRCゴルフコンペでは堀口さん、石田さん、長尾（龍）さんと楽しくプレーで

きました。私はサッカーのトレーニングがありミーティングに参加できませんでしたが最後に良い
事がありましたのでニコニコさせていただきます。

	 ◇	長尾龍一君…日曜日の呉RCゴルフコンペではたくさんいただいているHPを最大限生かして、な
んと準優勝と大波賞をいただきました。一歩届きませんでしたが嬉しいのでニコニコします。次こ
そ優勝を狙います。堀口さん、谷口さん、石田さんありがとうございました。

	 ◎ニコニコ基金金額　51,000円（累計金額　564,000円）

NO.33122021年11月4日（3397例会）（創立71周年）

第 3396 例会記録【10月28日㈭】

外部講師
　　「呉市の観光振興の卓話」
　　呉市産業部観光港湾担当部長 川本善信様

呉 RC 創立記念
ロータリー財団委員会
担当例会　外部講師
　　　　　RI 第 2710 地区ロータリー財団委員会
　　　　　委員長　山本　清様　（呉南 RC） 



　呉ロータリークラブの皆様、お久し振りです。
　まず初めに「ロータリアン」としての基礎をご教授いただいた先輩方に感謝申し上げますとともに、近況
報告の機会をいただいたことにお礼申し上げます。
　振り返りますと、呉RCでの2年間は濃密かつ充実した時間だったと実感しています。
　例会や委員会活動での交流はもちろんのこと、家族例会などのファミリー単位の交流に加え、ゴルフ同好
会や各種イベント後の飲み会など、常にメンバー同士のふれ合いを大切にするクラブでした。
　特に親睦委員会で企画した家族例会やマレーシア視察は今でも心に残る素晴らしい機会でした。改めてメ
ンバーの皆様にお礼申し上げます。
　さて、私の近況ですが、今年の株主総会で取締役常務執行役員として再任いただき、持株会社と銀行の兼
任で営業統括部門を担当しています。
　昨年コロナ感染が拡大し、窓口や訪問するお客さまの感染防止に苦労したとともに、直接の面談ができな
い状況にどう対処するのか試行錯誤を繰り返してきました。
　現在もコロナ感染は新たなステージで拡大していますが、お客さまのご協力やWEBなどでの面談の浸透
も進んでおり、状況は昨年に比べて随分改善してきたと思います。
　一方で、コロナ前に開催していたお客さまとの懇親会やイベントは残念ながら中止を余儀なくされてい
ます。
　特にお客さまのみならず社内の従事者同士の会食も制限下では禁止されており寂しい限りですが、先日の
人間ドックでの結果が良かったのは皮肉なものです。
　仕事上の大きな変化では、本年5月に新本店を紙屋町にオープンしました。
　地上19階、地下1階の免震ビルでオフィス部分はフリーアドレスとしており、新たな働き方に合った快適
な空間になっています。
　１階はお取引に関係なく入っていただけるスペースで、グッズショップやアンデルセンカフェで多くの
皆さんに楽しんでいただいていますので、呉RCの皆様もお時間が許せば是非お立ち寄りいただければ幸い
です。
　私の執務フロアは18階にあり、当初は窓からの景色に感動していましたが、現在はその暇もなく一日中
ドタバタの生活を送っています。
　写真は私の席から外観を写したものですが、雰囲気を感じ
ていただけますでしょうか。
　最後にロータリー活動ですが、現在「広島南RC」に在籍し
ています。親睦委員会メンバーとして再び青の襷を掛けて挨
拶から始めており、先日ようやく自己紹介卓話を済ませたと
ころです。
　他クラブを経験することで改めて呉RCの良さを感じていま
すが、今回の寄稿を通じて、呉RCでは先輩方が「ロータリー
を楽しんで」といつも声をかけていただいたことを思い出し
ました。
　素晴らしいメンバーと温かみのある交流、楽しく充実した活動、今後も呉RCはそうあり続けると信じて
います。
　皆様とまたお会いできる機会を心待ちにしながら皆様のご健勝とご多幸を心から祈念しています。
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